

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

**Une semaine pour réfléchir à l'unité entre chrétiens** - 26 janvier 2014

La semaine qui s'achève a été l'occasion pour les chrétiens de se réunir et de prier ensemble dans un esprit d'entraide et de fraternité. Ainsi, la soirée d'ouverture a réuni l'évêque de Moulins Laurent Percerou, le père Gérard Raynaud du patriarcat de Roumanie pour la région de Clermont-Ferrand ou encore le pasteur Emmanuel Correia, seul pasteur de l'Allier, et ce dans le superbe cadre du temple de Moulins (Allier).

Précédé par un petit concert du chœur d'hommes dirigé par Jérémy Coulon, c'est une prière pour la paix qui a inauguré cette veillée de prière, enchaînant ensuite sur des séquences de Monteverdi, Bach, du « o' roi céleste » écrit dans la tradition orthodoxe ou encore de chants italiens.

« Avec toi, Seigneur, tous ensemble, nous voici joyeux et sûrs de ton amour, tu nous as rassemblé dans la joie de ta présence et c'est toi qui nous unis », une belle phrase pleine d'espérance que bien des peuples n'ont pu connaître et être mise en application, du fait de l'égoïsme des dirigeants. Souvenons-nous de ces guerres de religion qui frappèrent notre pays au 16ème siècle, de ces tensions entre Israéliens et Palestiniens dans la Patrie même de l'enfant Jésus.

Cette semaine a alors comme but d'amener chaque chrétien à réfléchir sur une unité entre leurs religions, basées pourtant toutes sur la même histoire du Christ, et dans la lignée de ces rassemblements spirituels de Taizé.

**Francois Jaumeau**